
 

久米川（１２３４５）＆ 恩多（ＡＢＣＤＥ）コート

３月 2（土） 3（日） 9（土） 10（日） １6（土） １7（日） 21（木） 23（土） 24（日） 30（土） 31(日）

7-9 ABCD ABCE ABCD ABCE ABCD ABCE ABCE ABCD ABCE - -

8-9 - 123 - 123 - 123 - - 123 - 123

9-11 123 1234 23 1234 234 1234 1234 12 1234 1234 1234

11-13 123 123 1234 123 123 1234 1234 1234 123 1234 123

13-15 12 1234 123 1234 1234 1234 1234 124 1234 124 134

15-17 12 1234 1234 1234 1234 1234 1234 124 1234 124 134

コート情報

＜土曜ナイター＞　３月はお休みです 
＜高校練習会＞　３月はお休みです

＜スクール＞　第一期　１月～３月の日曜日　 
初心者・ジュニア：８：３０～１０：００　初級：１０：１０～１１：４０ 

久米川コート

・2018年度の各クラブ運営費決算報告書及び返却金受領済です 
・2019年度の各クラブ運営費余剰金は本部会計へ返却すること
を確認。 
・市民テホームページ費の支払を行いました。支払い及び管理作
業の移管につては次回以降の議題とし、検討する。 
・45周年記念誌の送付料については、「コート整備特別会計」と
「広報部会計」から分けて支出する。 
（７）永倉コート取り部長 
　厳冬期1―2月のみ、三面にする提案あり。→来年よりその方向
で決定。 
（８）事務局 
・市民テ全体総会、1月27日（日）午後3:30－5:30　３７名参加 
・名簿の改定　総会で承認された事項を反映する。 
　【（１月１日現在の学年が小４・・）⇒（入会時小４・・）】 
・イベント部として役員（部長）を格上げするか次回西村委員長
を呼んで検討する。 
・土曜ナイターの参加データは恩多コートにあり。 
・年会費の見直しは全体討議に記載。 
（９）各クラブ報告 
＜チームひまわり・大川会長＞ 
　なし 
＜さくら・阿部会長＞ 
　今月から来月に掛けて、イベント決定します　 
＜ＯＳＡ・濱野会長＞ 
　企画（別紙）があります。そのほかに対外試合や練習会を開催
したいと思案中 
＜ふじ・藤江会長＞ 
　1/15に総会実施。太田杯参加と8/24、25日に、夏の合宿予定。
昼間の練習会検討中 

2019年 

3月号

2019年第2回運営委員会報告  
2月11日(日)  9:30~11:00 スポーツセンター 

- No.505-

　「ガット」に関するお問い合わせは、広報部長　松木義三（さくら）まで 
3月号の編集：木脇幸洋（ＯＳＡ）、濱野高秋（ＯＳＡ）、藤岡順子（ふじ）、
松原純夫（さくらクラブ）、永倉誠（チームひまわり）
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（１）川路会長 
　・全体総会ご苦労様でした。 
　・クラブ再編の件は、再度精査して話し合いを進めて行きたい。 
　・久米川コートの整備は皆さんの協力により、効果も良く出てい　　 
　る。さらなる効果と効率アップの為に、行政側に対して予算要求
を上げる予定。ブルーシート・散水装置と付帯ホース。獲得を目
指す。 

（２）小武海副会長 
　　総会が無事終わり、ご協力ありがとうございました。今年度の
検討課題がいくつかありますので、効率的に進めて行きたいと思
います。 

（３）小桧山副会長 
　　運営委員会の組織を、よりしっかりしていきたいので、各クラ
ブ会長は適切に問題などをしっかり吸い上げて欲しい。対応して、
委員会のプレゼンス向上を目指したい。 

（４）松木広報部長 
　　名簿を記念誌とともに３月号のガットと一緒に発送します。 
（５）小林技術部長 
　　「ジュニアの入会は入会時四年生ならば認める」の広報をお願
いします。 

（６）谷古宇会計部長 
　・本部会計月別報告（1月） 
　　1月の予算執行については問題ありません。2018年クラブ運
営費返却金を収入として計上しました。コート整備特別会計で45
周年記念誌費用支出を計上しました。 

　・2019年度予算書改定版できました。 

＜３月の運営委員会＞ 
3月10日(日)　9時30分～柳泉園　会議室 

運営委員会は開放されています。ご自由に参加ください

＜東村山市春季市民大会＞の参加申込受付 
3月3日(日)10時～12時　スポーツセンタークラブ室　　3月10日(日)小会議室または２階ロビー 

詳細は「東村山市テニス連盟」のホームページを参照
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市民テ2019年度総会議事録 
2019年1月28日(日) 15:30~17:00  

スポーツセンター 大会議室

川路会長 
　今年は市民テの発足からちょうど45周年を迎えます。 
これを機に原点を振り返り継承して行きたいと考えています
が、ここで45周年の記念誌を十部ほど配布しますので、回覧
してご確認戴きたいと思います。こちらは今年度の名簿と同
封し、皆様にお届けする予定です。また、掛かる経費はコー
ト整備費の特別会計から支出する事になっています。 
　久米川コートのコンディションも、皆様のご協力のおかげ
で非常に良くなっています。 
そして運営委員会ですが、この一年間幾度も打ち合わせを重
ねて参りました。これからその報告を聞いて戴いて、意見や
アドバイスなど戴き有意義な会にしたいと考えておりますので、
宜しくお願い致します。 
 小武海副会長 
　議長選任をいたします。 
前半：佐藤 忠夫（ふじクラブ）　／　後半：西村 拓治（ふじ
クラブ） 
◆2018年活動報告 
１、田中事務局長 
　運営委員会活動報告は概ね問題ないため別紙参照 
２、小武海副会長 
　市民テ検討事項の報告は概ね問題ないため別紙参照 
３、小林技術部長 
　技術部活動報告は概ね問題ないため別紙参照 
４、松木広報部長 
　広報部活動内容は概ね問題ないため別紙参照 
５、永倉コート取り部長 
　コート取り部活動は概ね問題ないため別紙参照 
６、谷古宇会計部長 
　2018年決算報告内容は概ね問題ないため別紙参照 
７、石森会計監査 
　各種領収証、銀行預金残高等、確証は全て揃っており特に
問題ありませんでした。 
８、質疑応答 
　[ さくらクラブ、井上さん ] 
　3-4 前回のクラブ再編の最大の理由は「男女の格差が著し
い」件が理由で再編しました。ここに記載されている内容と
違うので訂正して頂きたいと思います。 
　*川路会長　他にも幾つか理由はあったが、この件は了承し
訂正しておきます 
「佐藤議長」 
　賛成者が過半数に達したため2018年度活動報告を承認とし
ます。 

◆2019年活動計画（案）説明 
１、田中事務局長 
　運営委員会活動計画は概ね問題ないため別紙参照 
　テニス保険の事で一件ご報告致しますが、プレー中の「熱中
症等の疾病」は保険が適用されませんのでご注意下さい。 
２、小林技術部長 
　技術部活動報告は概ね問題ないため別紙参照 
３、松木広報部長 
　広報部活動内容は概ね問題ないため別紙参照 
　是非みなさんからのエッセイなどを掲載したいと思いますの
で宜しくお願い致します。 
４、永倉コート取り部長 
　コート取り部活動内容は概ね問題ないため別紙参照 
５、谷古宇会計部長 
　2018年度予算内容は概ね問題ないため別紙参照 
14P予算案の「事業積立金特別会計」― 繰越金 ¥421.689を
¥421.693に。また「コート整備特別会計」―繰越金 ￥
447.091を¥447.091に、二項の訂正をお願い致します。 
６、田中事務局長 
　会員数及び収入内容については、別紙15Pを参照下さい。 
７、質疑応答 
　[ 横井（ひまわり）] 
　ボール代が50万円から40万円に減っているが、どうしてで
しょうか。また、値上がりしたりしたらどうするのでしょうか。

　[ 会計 谷古宇 ] 
　前年度の実績から運営委員会で承認を得て減額しました。予
算を越える様な事になった場合には、予備費を使うなどして対
応する予定にしています。 
　[ 渡邊（ふじ）] 
　各クラブごとの活動費ですが、ジュニアの会費除くとあるが
どうしてなんでしょうか。 
　[ 川路会長 ] 
　以前からの流れでそのまま来ている。特別な問題があれば検
討の余地があるので、その時は言って頂ければ対処する体制に
あるのでご理解戴きたい。 
　[ 横井（ひまわり）] 
　クラブ活動費を設けたのは、外部コート使用などテニスをす
る為に使う目的でした。したがって、クラブ運営費は各クラブ
で考えたら良いと思う。ただし、お弁当など飲食代とかに高価
なものを飲み食いなどしなければですが・・・。
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（10）　全体討議事項 
・クラブ再編 
　クラブ数を検討。単にクラブ数を決めればいいわけでない
ので役員の負担軽減策など共々検討することにする。 
・役員の負担軽減及びポスト削減 
　役員の仕事を、大幅に減らしたらどうか。ガットを無くす・
ホームページを無くす・ガット郵送を無くす等々　検討した

らどうか?各クラブの副会長席は無くせるのでは？ 
事務局の人数四人は三人体制に出来るのでは？輪番制を導入した
らどうか?仕事や家庭の事情で、受けたくてもやれない人もいる
と思う。やれるのに断り続けている人と、同じ手法で輪番を強い
るのはやりすぎでは？やれる役を、複数提示するとか方法も有る
のでは?等々議論。 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　̶以上 
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[ 岡田（OSA）] 
 本部へ返金すると、運営委員会で決めたのだから特に委員の
人達はしっかりそのことを守って欲しいと思います。 
 [ 会計 谷古宇 ] 
 例えば、新人さん達がコートに行き易くなる環境作りなど、
あくまでコートを使用するが為の予算なので、全体感で有効理
に使用する為にも本部に戻すべきだと私は思います。 
　[ 渡邊（ふじ）] 
　イベント費の使用内容が、補助金としか記載されていないの
ですが・・・。 
　[ 会計 谷古宇 ] 
　それは、忘年会などに使われています。 
　[ 西村（ふじ）] 
　忘年会だけに使っている訳ではありません。今後も五万円の
使途については、色々と検討した上で使用するつもりです。 
[ 渡邊（ふじ）] 
活動内容や係の方が誰なのか分からないんですが・・・。 

　[ 西村（ふじ）] 
　現状のところは、その都度内容によってメンバーが代わるの
で、確定はしていない。 
　[ 小桧山副会長 ] 
　現状のイベント委員は、単なる実行委員で有志の集まりです。
今後は、イベント部として役員（部長）を上げて、しっかりと
確立して行く予定です。 
　[ 井上（さくら）] 
　土曜ナイターを減らした理由として、参加人数などDATAはとっ
ていたのですか。 
　[ 田中事務局長 ] 
　DATAはとってあり倉庫に置いてあります。内容を精査の上運
営委員会で決めました。 
　[ 有賀事務局員 ]　① 
　45周年記念誌の経費はどの科目に入れるのか。 
　[ 会計 谷古宇 ] 
　19年度のコート整備特別会計に計上する事にします。現在の 
￥447.091 から記念誌代の￥113.160 を差し引き、￥333.931
に訂正願います。 
　[ 有賀事務局員 ]　② 
　クラブ再編に係わるこれから一年間の検討内容として、DATA
にしたいので、2・3・4クラブ三案の選択を、挙手して戴いて
確認をお願いしたい。　 
　[ 田中事務局長 ] 
　では、1クラブも追加して四択とします。皆様、挙手をお願い
します。 
*1クラブ5名、*2クラブ0名、　*3クラブ8名、　*4クラブ14
名　　（総参加数37名） 
[ 有賀事務局員 ]　③ 
　「コート整備費を全体合宿に補助する」、これを動議として
挙げます。→運営委員会の当事者で役員である事から、本件は
一旦却下とします！ 
　[ 石原（ふじ）] 
　各クラブの返還金が記載されていません。 
　[ 会計 谷古宇 ] 
　つい最近になってから返還があったもので、今回の明細には
間に合いませんでした。 
　[ 石原（ふじ）] 

　いずれにしても来年度の実費が変わってくるので、勘定科目を
考えて注意された方が良いと思います。摘要にでも入れておいて
は・・・。 
　[ 会計 谷古宇 ] 
　2019年度、予算の支出に入れます。 
　[ 斉藤（ひまわり）] 
　再編に関してですが、地域制を出来る限り考慮するべきと考え
ます。市民テの根本的な精神から言っても、単なる人数合わせに
なってはいけないと考えています。また、最近はメールでの連絡
が多くなっているが、電話で相手の声を聴いて互いに他の方法を
話し合って解決したりしたもので、連絡方法も再度お考え願いた
い。 
　[ 川路会長 ] 
　13町13クラブが理想、1クラブが30人前後であれば一人一人
目も届くし、15年くらい前は多い年代で一番が50代・二番目60
代だったが、近年は平均年齢がなお上がっているので、こう言っ
た点からも地域制重視が望ましい。 
その昔、軟庭が大勢いて硬式ではなかなかコートが取れなかった
のだが、皆で力を合わせてなんとか頑張って来たんです。 
また、入会する時必ずいつかは役員を請け負う約束を交わしてい
る筈です。 
一人一人が協力し合ってやれば、絶対に出来る筈なんです。 
皆の努力なくして現状の打開は出来ません。 
地域性を最大限に考慮して最低でも現状の4クラブを支持します。

[ 横井（ひまわり） ] 
　土曜ナイターについて、第二・第四 土曜日の17時～21時で良
いんですよね。 
　[ 永倉コート取り部長 ] 
　その通りです。また、久米川コートの方ですが土日の終了時間
は、昨年から17時迄になっています。 
　[ 里見（ふじ） ] 
　年会費の見直しを提案します。一般会員と家族会員の差が有り
過ぎます。（ ￥17.000　/　￥11.000 ）　運営委員会で検討を
お願いします。 
８、小武海副会長 
　2019年度役員候補（案）について別紙の通り説明 
【西村議長】 
　賛成者が過半数に達したため、2019年度活動計画案を承認と
します。 
９、小武海副会長 
　議長解任：佐藤議長、西村議長　有難うございました。 
10、田中事務局長・・・閉会宣言 
　 
＊議事録の中で別紙参照とありますが、総会で配布されたもので
す。ページ数も多いのでガットには載せていません。出席された
方や各会長さんが持っていますので、ご覧になりたい方はお尋ね
ください。
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